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Como alcalde, estoy muy contento tras la exitosa 
realización de la Feria de la Mujer Rural, que tuvo 
lugar a fines de octubre. Qué lindo fue volver a 
encontrarse, verse de nuevo y poder visitar en 
forma presencial una feria que reunió lo mejor de 
nuestro Paine, con expositoras que representan 
fielmente el enorme tesón y sentido del esfuerzo 
que caracteriza a las mujeres chilenas.
Logramos reunir a más de sesenta emprendedoras 
de la comuna, quienes mostraron sus artesanías, 
tejidos, flores y plantas, productos naturales de 
cosmética, alimentos gourmet y mucho más. 
Además, hubo diversas presentaciones en vivo, 
talleres y un patio de comida, todo lo cual convirtió a 
la Feria de la Mujer Rural en un excelente panorama 
para compartir en familia.

Solo me queda felicitar y agradecer en primer lugar 
a las expositoras, las grandes protagonistas de la 
feria, y por supuesto agradecer también al equipo 
municipal, a Prodemu y a todo el público que nos 
acompañó. Este éxito nos impulsa a comenzar 
desde ya a pensar en nuevas ferias y eventos que 
nos permitan proyectar nuestra comuna hacia el 
resto del país.
Asimismo, y en la misma línea de reencuentros, 
quisiera agradecer a la ministra Karla Rubilar y a 
todas las asociaciones de adultos mayores que 
nos acompañaron en la celebración realizada en el 
estadio Tricolor. Una linda actividad dedicada a las 
personas mayores de nuestra comuna que nos han 
enseñado tanto, especialmente durante la Pandemia.
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Emocionante y exitosa resultó la Feria de la Mujer Rural 2021, un espacio en el que más de sesenta expositoras 
paininas pudieron nuevamente mostrar sus productos y servicios típicos de un entorno rural. Durante los tres 
días que duró el evento, productos como tejidos artesanales, talabartería, artesanía en madera y cosmética a 
base de plantas, entre otros, se tomaron el espacio. Esto, acompañado de talleres presenciales, presentaciones 
musicales y patio de comida.

Al cierre de la Feria, nuestro alcalde expresó: “vivimos un fin de semana lleno de alegría, música y donde 
la familia painina disfrutó sanamente de las bondades de la comuna. Felicitaciones para cada una de ellas 
y gracias a todos los paininos y paininas que visitaron y apoyaron la realización de este evento comunal”.  
Asimismo anunció que luego del balance positivo, especialmente para las expositoras, la idea es replicar esta 
Feria y mantenerla en el tiempo, “que sea algo habitual para que los vecinos de Santiago puedan saber que 
cada cierto tiempo estará esta Feria para que puedan venir a recorrerla”. 
Tras las declaraciones del edil, está claro que vienen más Ferias de la Mujer Rural y más eventos que saquen a 
relucir lo mejor de nuestra comuna.

Feria de la Mujer Rural
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Con una emotiva ceremonia se realizó la inauguración de la plaza Washington 
Soto Céspedes, ubicada en Villa Esperanza de Chada. Esta área  verde con 
juegos infantiles lleva el nombre del destacado y recordado profesor de la 
comuna, quien dedicó gran parte de su vida al bienestar de los niños. Asimismo, 
esta plaza es un compromiso que adquirió nuestro alcalde con la comunidad 
de Chada mientras era concejal y que hoy cumple descubriendo la placa que 
recuerda la inauguración.

Para brindarles mejores zonas de esparcimiento a los 
alumnos de los jardines infantiles de Paine, el alcalde 
Rodrigo Contreras junto al director del Daem, Leonel 
Littin, acompañaron a las fundaciones United Way y 
Deporte Libre en la entrega de los últimos tres patios 
de los jardines infantiles; con esta entrega todos los 
establecimientos escolares de la primera infancia 
quedaron abastecidos con juegos entregados por 
ambas fundaciones

Para brindarles mejores zonas de esparcimiento a los 
alumnos de los jardines infantiles de Paine, el alcalde 
Rodrigo Contreras junto al director del Daem, Leonel 
Littin, acompañaron a las fundaciones United Way y 
Deporte Libre a la entrega de los últimos tres patios 
de los jardines infantiles; con esta entrega todos los 
establecimientos escolares de la primera infancia 
quedaron abastecidos con juegos entregados por 
ambas fundaciones  TEXTO IGUAL AL DEL LADO

Inauguración Plaza Washington Soto

Entrega de patios 
United Way para 
jardines de la comuna Entrega computadores
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Con mucha alegría y orgullo la junta de vecinos 
Moreira Castillo inauguró su sede vecinal; 
acompañaron a Amelia Bustamante, presidenta de 
la JJVV, en el tan esperado corte de cinta, el alcalde 
Rodrigo Contreras, la delegada presidencial, María 

José Puigrredón, el diputado Juan Antonio Coloma, 
los concejales Esteban Calderón, Marco San Martín, 
la concejala Claudia Ahumada, consejeros Región 
Metropolitana, y por supuesto, los más importantes: 
¡los vecinos!

Inauguración 
Sede 
Moreira Castillo

Especial Personas Mayores

Tras meses de encierro, penas y momentos difíciles, especialmente para nuestros adultos mayores, la pandemia 
nos da un pequeño respiro. Y aprovechando esta oportunidad, se realizó en el Centro Cultural de Paine la reunión 
"Paso a Paso Nos Reencontramos", dirigida a todos los clubes de la tercera edad de Paine, y en la que se 
explicaron los pasos de cómo volver a reencontrarse de manera segura.
Durante la actividad, que contó con la presencia de autoridades, nuestro alcalde, Rodrigo Contreras, destacó 
lo importante y beneficioso de volver a reencontrarse con los pares, pero siguiendo los protocolos que hagan 
de estas juntas un momento agradable y seguro. Es fundamental volver a juntarnos y retomar poco a poco la 
vida cotidiana con la normalidad que hoy existe, pero lo que más nos importa es que sea segura, que ninguno 
de ustedes se vaya a contagiar al interior de un club, señaló el Alcalde.

“Paso a Paso Nos Reencontramos” 
con Adultos Mayores

El Painino Nº129.indd   6 16-11-21   16:33



    EL  PAININO  |   Pág .  7

El alcalde Rodrigo Contreras acompañó hasta la Delegación Provincial de Maipo a los grupos de adultos mayores 
de la comuna para recibir el #FondoAdultoMayor de Senama, entregado por la ministra Karla Rubilar.
Tras la ceremonia, el alcalde Rodrigo Contreras señaló: fue una jornada llena de energía y entusiasmo la que 
hemos vivido aquí en la Delegación de la Provincia del Maipo, en lo que fue la formalización de la entrega de 
estos fondos de Senama. Por su parte, la ministra Rubilar expresó:  “estamos felices de reencontrarnos, de poder 
compartir; las personas mayores se han portado tan bien en esta pandemia, han sido un ejemplo”.

Con música, baile, reconocimientos para reinas y reyes, 
cosas ricas para comer, pero lo más importante volver 
a reencontrarse, así fue la fiesta que el municipio, 
encabezado por el alcalde Rodrigo Contreras organizó 
en el estadio Tricolor para festejar a las más de cuarenta 
agrupaciones de personas mayores de la comuna. 
“Estamos muy contentos, al fin nos pudimos reencontrar 
con ellos, porque sabemos la importancia que tienen 
nuestros adultos mayores para todos nosotros, para 
nuestras familias, nuestra comuna y también para 
nuestra sociedad”, señaló la máxima autoridad comunal.
A la celebración también asistieron autoridades como 
la ministra Karla Rubilar, quien señaló: “estoy muy 
contenta de haber podido participar de este hermoso 
evento en la comuna de Paine; cómo se nota que esta 
comuna se preocupa por sus personas mayores y las 
pone al centro de su gestión, y esto es gracias al sello 
del alcalde Contreras”.
Sin duda  quedará en el recuerdo de todos  esta magnífica 
fiesta que las personas mayores de Paine pudieron 
disfrutar a concho.

Entrega Fondo Adulto Mayor

Fiesta adultos mayores Estadio Tricolor
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Reunión “No A Las Mineras” En APR 
Colonia Kennedy

Inauguración
“Retratos de la Memoria”

El alcalde Rodrigo Contreras, parte del Concejo  Municipal y miembros del equipo municipal asistieron a la 
reunión convocada por la agrupación No a Las Mineras en Paine. Durante el encuentro, realizado en la APR 
de Colonia Kennedy, se trató el tema sobre el proyecto minero que se instalará en el sector y su impacto en 
el medio ambiente.  Al encuentro también asistieron diputados del distrito 14, seremi de Medio Ambiente, 
director de la DGA, directivas de las APR y vecinos del sector.

En el Centro Cultural de Paine 
tuvo lugar la inauguración de 
la exposición RETRATOS DE LA 
MEMORIA, 70 RAZONES PARA 
NO OLVIDAR; una muestra   
pictórica de las obras del artista 
Lorenzo Moya. 

La emotiva y significativa 
inauguración contó con la 
presencia del alcalde Rodrigo 
Contreras; familiares y amigos de 
los detenidos-desaparecidos en 
Paine y del director ejecutivo del 
Memorial,  Leonardo Maureira.

Por su parte, nuestro alcalde 
señaló que esta exposición es algo 
que nos recuerda el pasado y que 
nos proyecta hacia el futuro, que 
nos hace reflexionar respecto del 
nunca más en Chile y que por sobre 
todo nos llama a no olvidar.
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P R O G R A M A  F I N A N C I A D O
P O R  F O N D O  D E  M E D I O S

La iniciativa 
“Mujeres Líderes” es una publicación 

impresa y además una plataforma audiovisual, 
que busca dar una mayor visibilidad a diversas mujeres de 

Paine, que pese a la existencia de un sinnúmero de brechas o 
limitaciones a las que se enfrentan a menudo, han logrado crear y 

desarrollar distintos tipos de acciones y emprendimientos en rubros 
variados de la comuna de Paine.

El proyecto “Mujeres Líderes “busca alivianar las brechas de desigualdad 
y estereotipos que han pesado siempre sobre las mujeres, ya que 

entregaremos herramientas para poder visibilizar y mostrar la profunda 
reinvención que lograron durante estos meses de pandemia, que pese a 
las grandes limitaciones que se presentan en la casa, con el cuidado de 
hijos y familiares enfermos, han sido capaces de emerger y crecer cada 

día más con sus productos y servicios.

Este proyecto fue presentado por el Municipio de Paine y 
fi nanciado a través del “Fondo de Medios” del Ministerio 

Secretaría General de Gobierno.

que busca dar una mayor visibilidad a diversas mujeres de 
Paine, que pese a la existencia de un sinnúmero de brechas o 

limitaciones a las que se enfrentan a menudo, han logrado crear y 

Ejecuta:
Financiado por el 
Fondo de MediosEl Painino
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Bárbara Mellado Tapia
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Catalina Zúñiga Villagra

Fernanda Romero Gárate

Emprendedora y dirigenta artesanal/Paine Centro:
“La iniciativa que represento se llama Antukamañ Paine, que signifi ca «Sol de Artesano». 

Esta idea nació bajo la consigna de oportunidades para nuestros artesanos y por sobre todo 
apoyar a mis padres con su artesanía (fabricación de cuchufl íes). Mi palabra sería PERSEVERANCIA, ya que 
esto me ha dado la oportunidad de trabajar con bellas personas, conocerme mucho más y saber que soy capaz 
de todo lo que me proponga.”
Para una mujer, abrirse paso es complicado, ya que “estamos en una sociedad aún un tanto machista. El abrir-
me paso en la agrupación que lidero ha sido expedito, gracias al apoyo importante de cada una de las autori-
dades de la comuna, de los artesanos, emprendedores y en gran medida el apoyo incondicional de mi familia.”

“Soy mujer empoderada y agradecida de mi camino. Dueña de Centro Holístico Catalina Real, ubi-
cado en Lomas del Águila, Champa, donde realizo Terapias complementarias, soy Maestra Reiki, 
Sonoterapeuta, Aroma terapeuta y me conecto con el mundo vegetal a través de la Herbolaria, la 
Alquimia vegetal y el estudio de la medicina antigua y ancestral, realizo tratamientos naturales para 
mis pacientes y quien lo necesite. Me reinventé en pandemia, y comencé a dictar cursos de Herbo-
laria y Cosmética natural online (ahora también presencial)”. Se defi ne en una palabra con “Forta-
leza”. Aunque se ha dado de forma bastante natural, abrirse paso como mujer ha sido un camino 
de mucho esfuerzo y perseverancia, sacando fuerza interior y superando todos los inconvenientes.

La Corporación Altos de Cantillana es una iniciativa de conservación privada 
cuya principal función es administrar 12.000 hectáreas en la cordillera de la Cos-
ta, realizando diversas acciones, como los programas de trabajo con la comunidad, inves-
tigación, restauración ecológica, entre otros. Fernanda se defi ne como una “apasionada 
por la conservación”. “Yo partí desde la ciencia. Soy botánica de ofi cio, trabajando de Arica 
a Tierra del Fuego y en ese aspecto es complejo, porque es un mundo más de hombres, 
pero eso ha ido cambiando con el tiempo. La conservación en Chile ha sido un movimiento 
bastante liderado por mujeres, por temas ambientales, pero más por la mujer. Ha sido un 
camino amable y somos un equipo compartiendo con varias mujeres de trabajo”.

+56 9 8934 4419 (Whatsapp)                @antukaman_paine

+56 9 6216 4687 (Whatsapp)               @catalinareal_greenwitch

+56 9 9096 4295 (Whatsapp)              @altosdecantillana

Terapeuta y emprendedora/ Lomas del Águila 

Administradora Reserva Natural Altos de Cantillana

Daniela Araya Cortéz
Terapeuta y docente / Paine Centro

Su propósito es conectar el cuidado de nuestro cuerpo y la naturale-
za con herramientas de salud natural simples y accesibles, respetando 

cada ciclo que vivimos como seres sintientes. En una palabra, se defi ne como 
“Gestadora”.
“Siento que soy una líder porque me gusta trabajar dando lo mejor de mí mis-
ma, compartiendo experiencias. He vivido la exigencia del alto rendimiento 
y aprendí a despertar el máximo potencial; también he vivido situaciones de 
salud de riesgo, por eso es que aplico y transmito lo valioso de la salud natural 
desde el gozo, para que cada persona conecte con el placer de vivir”.

+56 9 7589 5013 (Whatsapp)               @dana.nativa

Daniela Araya Cortéz
Terapeuta y docente / Paine Centro

Su propósito es conectar el cuidado de nuestro cuerpo y la naturale-
za con herramientas de salud natural simples y accesibles, respetando 

    EL  PAININO  |   Pág .  10

El Painino Nº129.indd   10 16-11-21   16:36



15
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Jadra Daruich Larraín

Laura Guardia Sáez

Fernanda Romero Gárate

Irene Conde Cueva

Artista y emprendedora sustentable /Caletera Ruta 5 Sur

Eco Casa Verde es un emprendimiento familiar, con enfoque sustenta-
ble y regenerativo. Su propósito es promover el cuidado del medio am-

biente y facilitar a los hogares la incorporación de prácticas sustentables. Ja-
dra se defi ne como intensa, inquieta y creativa. “En nuestra familia, las actividades 
cotidianas no están determinadas por roles de género, colaboramos como equipo 
y respetando también nuestras individualidades, y eso ha sido una ventaja.”
“Siento que hoy, todos quienes pertenecemos a una comunidad, debemos ser res-
ponsables de su cuidado y bienestar. Quizás puede ser una aspiración muy grande, 
estoy sembrando una semilla, y tengo toda disposición a cuidarla y hacerla cre-
cer… ahí es donde me la voy a jugar.”

“Oveja Mestiza es un emprendimiento que ofrece insumos a convenientes precios 
y talleres para aprender técnicas que pueden ayudar a generar ingresos, todo con 
mucho cariño”. En una palabra se defi ne como “Creativa con power”.
Abrirse camino como mujer no ha sido difícil, yo creo que es porque creo en mí mis-
ma y porque he sido generosa con mis conocimientos. Se considera una líder porque 
le gusta organizar eventos, porque le gusta empoderar a la mujer y que no dependan 
de nadie para salir adelante , mis talleres además de enseñar técnicas sirven de tera-
pia para darles las herramientas para confi ar en sí mismas.

La Corporación Altos de Cantillana es una iniciativa de conservación privada 
cuya principal función es administrar 12.000 hectáreas en la cordillera de la Cos-
ta, realizando diversas acciones, como los programas de trabajo con la comunidad, inves-
tigación, restauración ecológica, entre otros. Fernanda se defi ne como una “apasionada 
por la conservación”. “Yo partí desde la ciencia. Soy botánica de ofi cio, trabajando de Arica 
a Tierra del Fuego y en ese aspecto es complejo, porque es un mundo más de hombres, 
pero eso ha ido cambiando con el tiempo. La conservación en Chile ha sido un movimiento 
bastante liderado por mujeres, por temas ambientales, pero más por la mujer. Ha sido un 
camino amable y somos un equipo compartiendo con varias mujeres de trabajo”.

“Tu Planeta” es un emprendimiento familiar, conformada por 
ella y su marido, quienes decidieron dejar la vida de ofi cina y volver 
a lo natural: la huerta. Ofrecen gestión de residuos orgánicos, asesorías 
y acompañamiento para compostaje domiciliario. “Soy una persona que 
se cuestiona todo, esta continua duda me ha permitido vivir la vida como 
se presenta, dudar pero avanzar, dejar que fl uya y confi ar”. “Ser mujer, 
madre, migrante, compañera y amiga, tratar de entenderme en medio 
de esta vida cíclica y llena de metamorfosis, puedo resumirlo como un 
potente camino de aprendizaje. Se han ido dando tantos caminos hasta 
llegar a cuidar el suelo y sus seres, entendiéndonos como parte de algo 
más grande que nos acoge y también nos cuida”.

+56 9 9738 5010(Whatsapp)              @ecocasaverde.tienda

+56 9 7488 9841 (Whatsapp)              @ovejamestiza

+56 9 9096 4295 (Whatsapp)              @altosdecantillana

+56 9 3912 1131 (Whatsapp)              @tuplaneta.cl

Emprendedora y dirigenta textil /Paine Centro

Administradora Reserva Natural Altos de Cantillana

Emprendedora sustentable /Las Colonias de Paine
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Marcela Rojas Morales
Emprendedora Cosmética / Colonia Kennedy 

“Hago productos naturales de mis plantas aromáticas, como el aceite esencial, hidrola-
tos, cremas para la cara, manos, antimanchas, antiedad, aceites para el cabello y sham-

poo, todo en el marco de lo natural. Mis plantas son sin pesticidas y mis productos no son 
testeados en animales cuidando todo el ecosistema”. En una palabra, se defi ne como “guerrera”.
Abrirse paso como mujer ha sido muy difícil ,ya que no apuestan con y para nosotras. No somos 
sufi cientes, así que es doble tarea, demostrar que somos un mundo de energía trabajo y constancia.
No sé si soy líder, pero amo lo que hago y devuelvo lo que la vida me ha dado, participando activa-
mente en el quehacer de la comuna, cuidando la tierra, el aire y el agua, elementos fundamentales 
para la vida de los seres vivos. Hay tanto que hacer, tengo un compromiso social moral y ético.

+56 9 9818 7195 (Whatsapp)              @oil.nature.esencias

María Álvarez Marchant 

“Huerta Meraki Ikigai nace de la necesidad de retomar el contacto con la naturaleza, repro-
duciendo plantas medicinales. Como dirigenta social, mi motivación es darle vida cultural y 
comercial a los emprendedores locales, creando instancias de participación y fortalecimiento 
social”. En una palabra, se defi ne como “resiliente y empoderada”. “Abrirse paso como mujer 
ha sido un camino largo, lento, en el cual he tenido que desarrollar mis habilidades y aprender 
a ocupar un espacio en diferentes áreas, para lograr que las gestiones se concreten en pro-
yectos y estos con un muy buen resultado. Soy una líder porque tengo un compromiso con los 
desafíos que tomo, el cual logra motivar y comprometer a mis pares”. 

+56 9 6610 2263 (Whatsapp)               @huerta.meraki.ikigai

Emprendedora y dirigenta comunitaria/Hospital

Romina Parra
Técnico de nivel superior en alimentos - Colonia Kennedy

Espacio Ki-Baransu surge por la necesidad de generar un lugar de reencuentro con estados de 
paz y sanación, que permitan recobrar la fl uidez de la vida, los estados de felicidad y compren-

sión sobre nuestro origen divino. Se defi ne en una palabra como “Reencuentro”.
“Abrirse paso como mujer en el medio de las terapias complementarias es fácil; esto porque dentro 
de la memoria ancestral colectiva existe el recuerdo de la presencia de la mujer en relación con la sa-
nación. Es un espacio que acoge la llegada de lo femenino como fuerza contenedora“. “Soy una impul-
sora del reconocimiento de la esencia perfecta de la que estamos hechas(os). Aporte que es realizado 
desde la terapia, desde el desarrollo de la expresión artística y de la conexión con el espacio sagrado”.

+56 9 5842 9786 (Whatsapp)                @espacio_kibaransu

Romina Parra
Técnico de nivel superior en alimentos - Colonia Kennedy

Espacio Ki-Baransu surge por la necesidad de generar un lugar de reencuentro con estados de 
paz y sanación, que permitan recobrar la fl uidez de la vida, los estados de felicidad y compren-

sión sobre nuestro origen divino. Se defi ne en una palabra como “Reencuentro”.
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Ejecuta:
Financiado por el 
Fondo de MediosEl Painino
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El sueño de la casa propia está cada vez más cerca para 
los vecinos y vecinas de los comités de La Esperanza 
y Alto Las Camelias, quienes tras años de espera y de 
respuestas negativas, recibieron el apoyo del alcalde 
Rodrigo Contreras; de la delegada presidencial María 
José Puigrredón; del diputado Juan Antonio Coloma 
y del seremi de Agricultura, Omar Sabat, que les 
anunciaron la esperada autorización de cambio de uso 
de suelo para poder edificar sus viviendas.

Gracias al excelente trabajo del Departamento de 
Aseo y Ornato (Dayo) ya se han realizado  con gran 
éxito varios operativos de retiro de cachureos. Vecinos 
de Águila Norte, Paine Centro, Águila Sur y Sector 24 
de Abril  pudieron deshacerse de electrodomésticos, 
muebles y colchones en desuso. Además, se ha 
realizado  poda de árboles y  limpieza general de los 
sectores. ¡Nuestra comuna como nos gusta: limpia y 
ordenada!

Atención a nuestras redes sociales donde estaremos 
anunciando los nuevos puntos en los que se llevarán a 
cabo estos operativos.

Entrega Autorización 
de Viviendas Villa 
La Esperanza Y 
Alto Las Camelias

Alcalde Rodrigo Contreras se reúne con distintas 
Juntas de Vecinos

Operativos Retiros de 
Cachureos Dayo

Desde que inició su período alcaldicio, una de las 
preocupaciones del alcalde Contreras ha sido reunirse 
con las distintas juntas de vecinos para conversar y 
conocer de primera fuente sus necesidades; de esta 
manera,  las agrupaciones vecinales Santa Marta 
N°17, Villa Moreira Castillo 2, Villa La Salud de 
Hospital, Junta de Vecinos de El Divisadero, Villa La 
Esperanza y Alto Las Camelias 2 han podido exponer 
sus urgencias para, en conjunto, vislumbrar soluciones 

concretas a temas como delincuencia, seguridad, 
construcción de pozos, luminarias, poda de árboles y 
regulación de construcción de viviendas, entre otros.
Si tu agrupación también quiere reunirse con el alcalde, 
debes comunicarte con Organizaciones Comunitarias 
de Dideco y solicitar un encuentro. 
Recordamos que este tipo de reuniones están dirigidas 
para todas las asociaciones de la comuna.
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Reunión Humedal

Feria Medioambiente

Participación ciudadana:

En el contexto de crisis ambiental que estamos viviendo 
como planeta, la Oficina de Medioambiente y el alcalde 
Contreras dieron inicio a un ciclo de jornadas informativas 
de participación ciudadana sobre humedales urbanos en 
la laguna de Aculeo. La idea es realizar distintos grupos 
de conversación con los dirigentes relacionados con 
el tema y organizaciones sociales, para, entre todos, 
impulsar la declaración de humedal urbano del sector. 

Para celebrar el Día del Medioambiente, la Municipalidad organizó una entretenida y educativa feria  en 
la que participaron proyectos ambientales de la comuna. Hubo también distintos talleres de compostaje y 
lombricultura, cuyo objetivo fue  fomentar el cuidado y preservación de nuestro planeta. Y todo esto acompañado 
por el destacado grupo musical Kalimarimba.  ¡Debes estar atento a las proximas actividades!
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Honorable Concejo Municipal

Hoy, a cuatro meses ya cumplidos de asumir 
este importante cargo, cada día estoy más feliz 
de haber elegido este camino. Amo mi trabajo 
y quiero hacerlo lo mejor posible y no fallarle 

a quienes confían en mí. Ser parte de nuestra 
Municipalidad me ha permitido conocer historias y 

realidades diversas, donde muchos piden soluciones a sus problemas, 
los que, generalmente, no tienen una respuesta inmediata o cercana, 
y prefiero ser transparente antes de dar falsas esperanzas. Todo esto 
me empuja a dar más de mí y acoger a todo vecino que lo necesite.
Ser su concejal para mí va más allá de usar una silla los días de Concejo 
Municipal, es trabajar por y para ustedes, creando redes de apoyo 
junto a mis amigos y familia. Seguiré firme luchando por lo que creo 
que es correcto, tratando de no fallar y dando un abrazo a quien esté 
triste, escuchar a quien quiere ser escuchado.

Queridas y queridos Paininos. En estos meses he  
trabajado donde han requerido de mi presencia y 
gestión. Ahora estoy muy contenta en un nuevo 
proyecto: crear una agrupación de postrados. Es 
muy importante en nuestra comuna y a la vez 
visibilizar esta problemática, que es tan relevante 

para las familias involucradas. Les cuento lo último, que Servel 
autorizó el nuevo local de votación para el colegio Carmen Reveco 
Núñez de Pintué; eso es una gestión que realicé junto al Municipio 
el 29 de junio. Espero que Dios les bendiga grandemente. Estoy para 
servir a quien me necesite.

La memoria es un ejercicio que todos los pueblos, 
comunidades e instituciones deberían hacer. 
Un espacio de reflexión y de reconocimiento 
pleno a los derechos humanos y el sentido de 

pertenencia hacia ellos. No existe democracia 
plena sin un respeto irrestricto a los derechos 

humanos. La memoria es un espacio en el que recuerdas a quienes 
lucharon y dieron sus vidas por causas nobles, reconoces proyectos 
populares de soberanía para el pueblo que viven en cada persona 
que tiene sed de dignidad, y mantienen viva a cada persona que fue 
arrebatada por doctrinas represivas.

*Las opiniones expresadas en este documento son de exclusiva responsabilidad de los autores.

Al término de esta edición no se recibió texto. Al término de esta edición no se recibió texto.

Ya son cuatro meses de gestión como concejal 
de la comuna y en este periodo he aprendido 
bastante en las distintas comisiones en las cuales 
participo, con mucho gusto y vocación. Soy parte 

de la comisión de Educación y Salud, donde espero 
siempre ser un aporte para que estos servicios tan 

importantes para la comunidad puedan mejorar su gestión y así las 
paininas y paininos puedan desarrollar su vida de mejor forma. Sin 
lugar a dudas, los resultados son a largo plazo y en ese sentido mi 
compromiso es total. También quiero destacar la labor de dichos equipos 
ya que con voluntad y profesionalismo sabremos potenciar lo bueno y 
mejorar la debilidades de dichas instituciones. Así convertiremos dichas 
comisiones en un gran círculo virtuoso al servicio de la vecinos de Paine.
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Claudia Ahumada

Cecilia Altamirano

Marco San Martín Jorge Molina

Paulina Calderón

Esteban Calderón
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La expansión del arte a cada rincón de la comuna se cumplió a cabalidad con el recorrido que la Orquesta 
Sinfónica Municipal realizó por Paine. En cada lugar donde se presentaron, un gran marco de público acompañó 
al grupo de jóvenes que integran la agrupación.
Por su parte, el alcalde agradeció a la orquesta, al público y se comprometió a seguir llevando el arte y cultura 
a los distintos sectores de la comuna. Sin duda que espacios como estos nos enriquecen como comuna.

Recorrido Sinfónica Municipal
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Muy emocionante y disputada estuvieron las finales femenina y masculina del campeonato Arriba el Voleibol, 
realizado en el Gimnasio Municipal de nuestra comuna. Con un marco de público que alentó en todo momento 
a sus equipos y que le dio un ambiente muy especial a los partidos jugados, demostrando que el deporte une 
y apasiona sanamente. Se quedaron con la copa de primer lugar en la categoría damas “Utgard” de Buin  y 
“Tricolor de Paine” en categoría varones.
¡Felicitaciones a todos los equipos que participaron!

Ya son muchos los sectores de nuestra comuna que han tenido la posibilidad de vivir la experiencia de Calles 
Abiertas Al Deporte, una iniciativa de Dideco junto a Chile Se Mueve.
Un espacio en el que todos los vecinos y vecinas pueden  practicar deporte al aire libre y de forma segura; 
desde clases de spinning, pasando por  zumba y  terminando con baile entretenido. ¡No hay excusas para no 
practicar actividad física!

Campeonato de Volei

Calles Abiertas al Deporte
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EL BOSQUE NATIVO 
TE NECESITA, 

CUIDA LA FLORA Y 
FAUNA DE LOS

¡DENUNCIA!

INCENDIOS 
FORESTALES

Llama a estos teléfonos si ves alguna conducta 
sospechosa o estás frente a una emergencia

130 132 133 134
CONAF BOMBEROS CARABINEROS PDI

UNIDAD DE EMERGENCIA

www.conaf.cl
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